

Stein-schnecken

Material: Steine; Knetmasse in verschiedenen Farben



So formst du eine Schnecke:

1. Zuerst formst du den Schneckenkörper aus Knete. Wähle eine Farbe, die dir besonders gut gefällt. Wenn du die Knete zwischen deine flachen Hände legst und deine Hände kreisen lässt, wirst du eine Kugel formen.



2. Aus der großen Kugel knetest du mit beiden Händen eine Rolle. Jetzt biegst du die Rolle so, dass ein Schneckenkörper entsteht. Nimm einen schönen runden Stein als Schneckenhaus.



3. Sicher weißt du schon, wo der Kopf der Schnecke ist. Dort formst du die kleinen Schneckenhörner.



4. Damit die Schnecke etwas sehen kann, formst du kleine Knetkügelchen als Augen. Jetzt fehlt nur noch die Nase!



* Tipp

Sicher kennst du noch andere Tiere, die du aus Steinen und Knete gestalten möchtest. Vielleicht möchtest du einen Igel oder eine Schildkröte versuchen. Wenn du ein Vögelchen gestalten willst, kannst du auch richtige kleine Federn als Flügel und Schwanzfedern verwenden. Dann ist dein Vögelchen schön bunt und flauschig.



Eltern-Tipp

Knetmasse in Kinderhänden ist ein besonders beliebtes Material zum Gestalten und Spielen. Stellen Sie Ihrem Kind eine Auswahl verschiedener Farben zur Verfügung. Dann wird es bald selbst die tollsten Tiere erfinden. Auch für einen Kindergeburtstag oder einen Besuch bei Freunden kann ein Spielangebot mit Steinen und Knete eine attraktive Beschäftigungsidee sein. Sprechen Sie mit den Kindern über die entstandenen Tiere. Vielleicht sind manche Tiere so eindrucksvoll, dass die Kinder eine Geschichte dazu erzählen möchten.

